



笑顔いっぱいの子せせらぎタイムが行われました

5月15日（水）5校時に体育館で、児童集会「せせらぎタイム」が行われました。はじめに児童会の各種委員会委員長が就任のあいさつと広瀬小の子供たちへのお願いを話しました。各委員長さんからは委員会活動を通して、広瀬小をどのようにしたいかをわかりやすく説明してくれました。委員長の誰もがマイクを使わず、原稿を見ずに、広瀬小の子供たちに語りかけるように話してくれました。最初、少し会場がざわざわしていましたが、委員長の立派な姿に会場全体が静まりかえり、話が終わると大きな拍手をする場面がありました。



子供たち自身が自ら行った行動です。6年の委員長さんの堂々とした姿や思いが他の子供たちに伝わったのだと思います。低、中学年の子供たちは、委員長さんのその姿にあのような6年生になりたいなと憧れ、将来の「なりたい自分」「目標とする自分」として強く思ったことでしょう。

その後、学校にかかわる〇×クイズで大いに盛り上がりました。広瀬小の子供たちが笑顔いっぱいで、せせらぎタイムを行うことができました。

今年度、前期委員長さんを紹介します。

- | | |
|-------------------------|--------------------|
| ・学級委員長 齋藤 友奈さん | ・飼育委員長 グエン バオ カンさん |
| ・図書委員長 山下 茜さん | ・給食委員長 峰 琉さん |
| ・放送委員長 清水 葵さん | ・清掃委員長 鈴木 心渚さん |
| ・保健委員長 加藤 駿さん | ・園芸委員長 関 仁衣菜さん |
| ・体育委員長 ベルティス ランスさん | ・掲示委員長 田端 時也さん |
| ・生活安全委員長 マック タン ヤー バオさん | |

11名の委員長さんのリーダーシップを期待したいと思います。

プール清掃で大活躍の5年生

初夏を思わせるような快晴の中、5月17日（金）に5年生がプール清掃をしてくれました。ブラシやたわしなどで、なかなか落ちないプール内の汚れを一生懸命落としてくれたり、プールサイドに人工芝を並べてくれたりしました。毎年恒例となっている5年生によるプール清掃ですが、広瀬小のために作業してくれる5年生の姿に頼もしさを感じました。

6月3日（月）のプール開きから1学期終了まで体育の時間に水泳指導を行います。水着等の準備のほか、耳鼻科検診などで受診を勧められている場合は、早めの受診をお願いします。

